
そんなに落ち込ん
でどうしたの？

さっき上司に怒
られちゃった…
頑張っても認め
られないし、仕
事のやりがいっ
て何なのかな…

うんうん。
考えちゃうことって
あるよね…
そうだ！笹山社長に
相談してみようよ！

社長！少しよ
ろしいですか

特　集 働き方・やりがいを一緒に考えませんか
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≪編集後記≫
　ネッツ富山 CS情報誌 AMIEGOO（アミーゴ）をご覧いただき、ありがとうございます。
　今月サービスアドバイザと 1・2年次営業スタッフ向けに開催された商品提案研修では、自己分
析をして自分とお客様のタイプを見極め、それに合った応対を心掛けようという内容がベースでし
た。普段自分の性格を省みることがなかったのでとても興味深くおもしろかったです！興味のある
方は分析シートをお渡ししますので、ぜひやってみてください。
　最後になりましたが、笹山社長、レストアＧのみなさん、お忙しい中ご協力いただきありがとう
ございました！次号お楽しみに☆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（編集部　髙城）

みんなが働きやすい職場・やりがいのある職場を作りたい

Netz TOYAMA Racing 初参戦＆見事完走！
全日本ラリー選手権Ｒｄ.３ 若狭ラリー Supported by Sammy

29 日　アクアソーシャルフェス 参加

　5月 21 ～ 22 日、全日本ラリー選手権第３戦「若狭ラリー Supported by Sammy」が開催され、
Netz TOYAMA Racing として初参戦（「ＪＮ-1」というカテゴリーに出場）しました。ドライバー
はＢＳＣペイント担当の野村選手、コ・ドライバーは高岡店エンジニアの山田選手です。
　Ｄａｙ１では、ＳＳ4で縁石に左リヤタイヤをヒットする損傷を受けるものの順調に走り、６位
で終了。Ｄａｙ２では 1台でも前へいけるようチーム一丸となって挑みましたが、なかなかその差
を埋めれず、６位でフィニッシュとなりました。コ・ドライバーの山田選手は３回目のラリーで

今月のありがとうリレーはお休みします。
次号は高岡店から再開予定です。

18-19 日　商品提案研修  開催

15 日　ネッツボンジュールマルシェ

12日　工業高校学会  講演会

19-20 日　新入社員工場見学

22日　モータースポーツフェス大盛況！
来場者数はおわら史上最高の 854 名！

15 日　８６レース（SUGO）

17 日　新入社員特別講習 開催

工業高校の先生方を集めた
学会で、弊社のレストア事
業や過程について講演をさ
せていただき、レストアの
魅力やロマンを先生方と共
有してきました。

果敢に上位の車へ追い抜きをチャレンジするも
後半Ｓ字カーブで他車と接触し、やむをえず
ピットイン。完走することはできましたが 32
位という満足できない結果に。この悔しさをバ
ネに次回こそは好成績をめざします！

今年最初のネッツボンジュールマルシェを開
催。天候にも恵まれ、地元の方を中心にたく
さんのお客様にご来場いただきました。次回
は６月12日。素敵なお店が多数出店します！
お楽しみに (^o^)

品川会長に特別講師を務めていただき、新入
社員講習会を開催。参加者全員が 15 分ずつ
の自己紹介をしたあと、「ディズニー　キセキ
の神様が教えてくれたこと」を課題図書に職
場のあるべき姿や会社の理念を考えました。

ＢＰカストロール様から講師をお
招きし、サービスアドバイザと 1・
2年次営業スタッフを対象に商品提
案研修を開催。ＤｉＳＣタイプを見
極め、お客様に合った応対の仕方
を学びました。

今回で 10 回目となるモータース
ポーツフェスをおわらサーキッ
トで開催。昨年よりも 18 名多い
854 名の来場を誇り、過去最高の
盛り上がりを見せました！この
動員数はおわらサーキット史上
でも過去最高を記録！

来月のツクルミラクル番組
内でも紹介されます！

新入社員もロープレ
頑張りましたよ～

RESTORE NEWS

ＭＧＢ：1972 年式（イギリス製）

昨年12月からレストアピットに入庫していたＭＧＢが、５月20日に納車となりました。オー
ナーの村山 徹 様はネッツ富山の元従業員！納車時のお気持ちをインタビューしました。
　私は昭和 44 年にトヨタオートに入社して５年間整備士として勤めました。ＭＧは当
時からあこがれていた車で、原島さんの勧めもあり、ネッツ富山さんでレストアを依頼
しました。品川会長のご厚意もあり、入庫後は仕事がないときにちょくちょくお邪魔し
て、金山さん・中新さんのレストアテクニックを学びながら作業を手伝わせてもらいま
した。自分も一緒に手がけたということもあり、喜びもひとしおです！
　今後はクラシックカーフェスティバルに参加したり、チャイルドシートをつけて孫と
ドライブに行きたいです。 村山 様、ありがとうございました！

TOYOTA GAZOO Racing のホーム
ページにも弊社の記事が掲載され
ました！詳しくは→
http://toyotagazooracing.com/jp
/jrc/report/2016/03/02.html

全日本デビューながらも必死でペースノートを読み上げ、着実
に成長しています！これも日本を代表するコ・ドライバー足立
さやかさんに色々と教えて頂いたおかげです (*^_^*)
また、GAZOO Racing 様のメカニックと当社メカニックとの意
見交換や Luck 様との交流など本当に貴重な体験をさせて頂き
ました。わざわざテントまで応援に来て頂いた富山県民の皆様、
ご協力頂きました TOYOTA GAZOO Racing 様、Luck 様、
TEAM-TASC 様 本当にありがとうございました！

　当社は昨年メーカーの特別表彰をいただきました。また今年の３月決算では過去最高となる
135 億円を売り上げることができました。これもひとえに社員みなさんの日頃の努力の成果で
あり、あらためて敬意を表します。このように「強いネッツ富山」を築き上げてこられたのは
諸先輩方や社員みなさんのおかげですし、これから先、10 年後、20 年後にもネッツ富山が強
い会社・いい会社であり続けたいと願っています。
　さて、みなさんは「いい会社」ってどんな会社だと思いますか。ネッツ富山の「いいところ」っ
てどんなところだと感じますか。もちろん人それぞれの価値観があるので答えはひとつじゃな
いし正解や不正解もありません。けれど多くの社員が同じように「ここってネッツ富山のいい
ところだよね」と共通して感じている部分はきっとあると思います。それは全社員の共通認識
として持つべきだと思うし、それを明確にして、大切にしていきたいです。ネッツ富山は再来
年に創立50周年の節目の年を迎えます。ここ10年間ほどは店舗リニューアルや設備改善といっ
たモノへの投資を中心に行ってきました。50 周年を迎えるに当たり、ヒトへの投資、みなさ
んの働き方といった未来に向けての投資を行いたいと考えています。そこでみなさんの思う
「ネッツ富山のいいところ」をネッツ富山の「強み」として認識し、働き方を再定義します。といっ
てもリストラや人件費削減を考えているのではなく、みなさんの働き甲斐に焦点をあて、ネッ
ツ富山の社風を顧みるいい機会にできればな、と考えています。

ー再来年には創立 50 周年を迎えますが、今後はどのような取組を考えていらっしゃいますか。

インタビュー中の笹山社長（本社会議室にて）

←左から中新さん・村山様・品川会長・
　金山さん

ー具体的にはどのようなことをしていきたいと考えていらっしゃいますか。
　【ネッツ富山　ヒューマンキャピタル・プログラム】と銘打ち、１年半ほどかけて社員の
みなさんと一緒に働き方や働き甲斐を考えていきたいです。まずは来月、外部のコンサル
ティング会社に依頼して、社員のみなさんにインタビューをします。そこで日頃仕事につ
いて思っていること・感じていることについて、忌憚のないご意見を教えてください。そ
れを聴いた上で、ネッツ富山の働き方というものを創り上げていきたいです。
　みなさんに特にお願いしたいのは、今回の取り組みをネガティブに思わないでほしいと
いうことです。もしかすると、完全成果主義や徹底管理の元に働かされるようなイメージ
に捉えてしまうかもしれません。でもそうではなくて、数値では表しきれないネッツ富山
の良き社風に貢献できる働き方とは何か。それを明確にし、未来に向けた方向性を共有し
ていきたいのです。ネッツ富山は資本金が 4500 万円の会社ですが、増資をして会社を大き
くしていくのではなく、みなさんの個々の能力を大きくして成長していく会社でありたい
と思っています。社員の成長なくして会社の存続はありえません。ネッツ富山は社員のみ
なさんがいて成りえている会社です。社員とその家族の幸せ、地域への貢献のため、未来
志向に働き方を考えていきましょう！
　進捗は会議や AMIEGOOを通じてみなさんに随時お伝えしていきます。労働組合や互助
会とも協業していきます。全社員で良きものを創り上げていきたいと考えていますので、
どうぞよろしくお願いします。

ヒューマン・キャピタル
（Human Capital）とは

笹山社長、お忙しい中貴重なご意見とお時間をいただき、ありがとうございました。
創立 50 周年に向けて、より強くより良くなるよう社員みんなでがんばりましょう！

　ヒューマン・キャピタル（Human Capital）
とは、経済学者 セオドア・シュルツより提
唱された、人間が持つ能力（知識や技能）を
資本として捉えた経済学の概念。人的資本と
表現されることもある。
　人材を “消費する資源” と捉えるのではな
く、“必要な投資によりリターンをもたらす
資本” と捉える言葉である。
　また、アダム・スミスによれば、ヒューマ
ン・キャピタルとは人生経験によって育まれ
る技能（skill）や器用さ (dexterity)、判断力 
(judgement) であり、訓練や教育で増やすこ
と（投資）ができるものである。
　ヒューマン・キャピタルを考える際に用い
られる「知識 (knowledge)」という言葉は非
常にユニークな形で説明、定義づけされ、労
働力とは異なり、「知識」とは①拡大するこ
とが可能 であり、利用することにより自ら
発展していく　②移動可能あり、共有可能 
である。

（Wikipedia 等参照）

AQUA SOCIAL FES !! に営業
職の新入社員と一緒に今年
も参加し、魚津の経田漁港
の砂浜でゴミを拾い集めま
した。明日からいよいよ店
舗配属！みんながんばれ！


